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Résumeé

La présente étude avait pour objectif de traiter les difficultés de mémoire
visuo-spatiale chez des éleves du primaire ayant des difficultés d’apprentissage
de la lecture. Nous avons adopté une approche semi-expérimentale et
sélectionné délibérément un échantillon de cing éléves atteints de dyslexie.
Afin d’aborder ce sujet, nous avons adminiStré des teSts d’intelligence, un
teSt de lecture pour ajulter les variables de recherche, ainsi qu’un te§t des
lignes pour vérifier hypothese. Les résultats de Pétude ont conclu que la
rééducation neuropsychologique et efficace pour améliorer la fonction de
mémoire visuo-spatiale des éleves ayant des difficultés en lecture.

Mots-clés

Mémoire visuo-spatiale, rééducation neuropsychologique, difficultés en
lecture, difficultés d’apprentissage

Abstract

The present Study aimed to address visual-spatial memory difficulties in
primary school Students with reading learning difficulties. We adopted a semi-
experimental approach and deliberately selected a sample of five Students
suffering from dyslexia. To address this issue, we adminiStered intelligence
teSts, a reading te§t to adjust the research variables, and a lines te§t to verify
the hypothesis. The S§tudy’s results concluded that neuropsychological
rehabilitation is effective in improving the visual memory function of Students
with reading difficulties.

Keywords

Visual-spatial memory, neuropsychological rehabilitation, reading
difficulties, learning difficultie
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